

EDITION //
RIOTPANTPROJECT



// **Riot Pant Project: 2021**

10 Fotoprints (Fotodruck, 40 x 60 cm) à 150,- Euro

Riot Pant Project: 2021, Installationsansicht im Rahmen der Gruppenausstellung „Hypercloth“

Titel der Arbeit: Gläserne Decke, Deutschland, Leipzig 2021. © Foto: Elena Buscaino

Bestellungen unter: riotpantproject@gmail.com

10 photo prints (40 x 60 cm) 150 euros each

Riot Pant Project: 2021, installation views as part of the “Hypercloth” group exhibition

Title of the work: Glass Ceiling, Germany Leipzig 2021. Photo: Elena Buscaino

Orders: riotpantproject@gmail.com



// **Riot Pant Project: 2021**

10 Riot Prints auf Hosen (Siebdruck in der Editionsfarbe)

Gewählt werden kann aus folgenden Slogans:

TOXIC MASCULINITY // STOP SPREADING // GIVE US SPACE

Deadline für die Einsendungen: 30.04.2022

Bestellungen unter: riotpantproject@gmail.com

10 Riot prints on pants (silk screen in the color of the edition).

The following slogans can be selected:

TOXIC MASCULINITY // STOP SPREADING // GIVE US SPACE

Deadline for receipt of pants: 30.04.2022

Orders: riotpantproject@gmail.com

RIOTPANTPROJECT

Das **RIOTPANTPROJECT** ist ein feministisches Projekt, das sich der Mittel der Mode bedient, um den gesellschaftlichen Diskurs um Geschlechterrollen, Sexismus und Feminismus zu stärken. Konkret produzieren wir Hosen mit in den Schritt gedruckten Slogans, die sich gegen *manspreading* richten – eine Praxis, die toxische Vorstellungen von Männlichkeit bündelt und reproduziert. Zum einen dienen unsere Hosen als Werkzeug für Frauen, trans*-, non-binäre und queere Personen, um sich selbst zu ermächtigen und Raum sowie Handlungsfähigkeit wiederzuerlangen. Zum anderen ruft unser Projekt bei vielen Personen Reaktionen wie Irritation oder auch Ablehnung hervor und hat darüber eine große mediale Aufmerksamkeit generiert, die oft zu einem fruchtbaren Austausch führt und der Problematik mehr Sichtbarkeit verleiht und sie in den Fokus rückt. Unser Projekt hat das Potenzial, Menschen mit ähnlichen Diskriminierungserfahrungen weltweit auf subversive Art miteinander zu verbinden und gleichzeitig queerfeministische Bildungsarbeit zu leisten.

— Das RIOTPANTPROJECT, bestehend aus Elena Buscaino, Mina Bonakdar und Maeve Gerding, hat es sich zum Ziel gesetzt, mit performativen Momenten u. a. im öffentlichen Nahverkehr gegen *manspreading* vorzugehen. Beim Tragen ihrer handbedruckten Riot Pants reicht es bereits, die Beine breit aufzustellen, um das raumeinnehmende Gegenüber auf sein Verhalten aufmerksam zu machen: GIVE US SPACE!

— Der Glossareintrag von Linda Valerie Ewert über den gescheiterten Hashtag #womanspreading bietet eine Besprechung des breitbeinigen Sitzens.

— Die Künstler*innen arbeiten ausschließlich mit Vintage-Jeans, die sie u.a. von Berliner Flohmärkten beziehen. Damit die Hosen in Aktion kommen können, müssen sie der Besitzer*in gut passen. Speziell für die Jubiläumsausgabe der FKW hat sich das Kollektiv daher überlegt, Hosen der Leser*innen mit einem Riot Print zu versehen. Auf diese Weise kann nachhaltig gearbeitet werden und es wird sichergestellt, dass die Hose auch passt.

Deadline für die Einsendungen: 30.04.2022

Bestellungen unter: riotpantproject@gmail.com

Betreff: FKW Edition

RIOTPANTPROJECT

RIOTPANTPROJECT is a feminist project that uses the means of fashion to strengthen the social discourse around gender roles, sexism and feminism. Specifically, we produce pants with slogans printed on the crotch that oppose *manspreading* – a practice that bundles and reproduces toxic notions of masculinity. On the one hand, our pants serve as a tool for women and trans*, non-binary, and queer individuals seeking to empower themselves and reclaim space and agency. On the other hand, our project evokes reactions ranging from bemusement to rejection and has generated a lot of media attention, which in turn leads to fruitful exchanges and more visibility and focus for the issue. Our project has the potential to connect people with similar experiences of discrimination worldwide in a subversive way and at the same time to do queer-feminist educational work.

— The Riot Pant project, consisting of Elena Buscaino, Mina Bonakdar and Maeve Gerding, has set itself the goal of using performative moments to combat *manspreading* on public transport, among other places. Wearing their hand-printed Riot Pants, by simply spreading their legs they already draw the attention of the space-occupying counterpart to his behavior: GIVE US SPACE!

— Linda Valerie Ewert's glossary entry on the failed hashtag #womanspreading offers a discussion of sitting with one's legs apart.

— The artists work exclusively with vintage jeans, which they obtain e.g. from flea markets in Berlin. In order for the pants to come into action, they have to fit the owner well. Thus, especially for the anniversary issue of FKW, the collective has decided to provide readers' pants with a Riot print. This ensures sustainable working methods and that the pants will fit.

Deadline for receipt of pants: 30.04.2022

Orders: riotpantproject@gmail.com

Subject: FKW Edition

// FKW wird gefördert durch das Mariann Steegmann Institut und Cultural Critique / Kulturanalyse
in den Künsten ZHdK

Sigrid Adorf / Kerstin Brandes / Edith Futscher / Kathrin Heinz / Marietta Kesting /
Julia Noah Munier / Mona Schieren / Kea Wienand / Anja Zimmermann // www.fkw-journal.de

// Lizenz

Der Text ist lizenziert unter der CC-BY-NC-ND Lizenz 4.0 International. Der Lizenzvertrag ist abrufbar
unter: <https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/legalcode.de>



// FKW is supported by the Mariann Steegmann Institute and Cultural Critique / Cultural Analysis in
the Arts ZHdK

Sigrid Adorf / Kerstin Brandes / Edith Futscher / Kathrin Heinz / Marietta Kesting /
Julia Noah Munier / Mona Schieren / Kea Wienand / Anja Zimmermann // www.fkw-journal.de

// License

This work is licensed under the CC-BY-NC-ND License 4.0. To view a copy of this license, visit:
<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/legalcode>

